

Marcha popular de la Asociación de Diabéticos de Móstoles

Fecha de publicación: 15/11/2021 10:00

Descripción:



La Asociación de Diabéticos de Móstoles organizó el pasado sábado una marcha popular, que se inició en el Parque Liana y se dirigió al Parque del Soto, con motivo de la celebración del Día Mundial de la Diabetes.

El primer Teniente de Alcaldesa, David Muñoz, la Concejala de Educación y Juventud, Nati Gómez, y la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal acompañaron a los participantes en esta jornada festiva.

La Asociación de Diabéticos de Móstoles trabaja en nuestra ciudad por el cuidado y apoyo tanto a enfermos como a familiares desde 1990, y desde entonces realiza periódicas actividades y campañas para dar a conocer esta enfermedad a la población, incidiendo fundamentalmente en sus causas, síntomas, tratamientos y la prevención.